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De 25 à 31/08/2023 
Áries 21/03 a 20/04
É uma semana interessante para refletir sobre 
os seus hábitos e comportamentos, ariano. Prin-
cipalmente em relação ao trabalho e ao que im-
pacta diretamente a sua rotina e bem-estar. Se 
aprofundar nos estudos e se conectar com as suas 
crenças pode ajudar no processo.
Touro 21/04 a 20/05
Pode ser que algumas promessas ou acordos não 
sejam cumpridos ou que necessitem de alguma 
modificação. Será importante ter jogo de cintura, 
taurino, e focar nas coisas boas que também estão 
acontecendo. Você pode aproveitar para retomar 
alguma atividade prazerosa que tenha ficado es-
quecida.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É uma semana bastante importante para você, 
geminiano, já que o seu regente fica retrógrado. 
Isso traz revisões para todas as áreas da sua vida. 
Dentro desse contexto é importante buscar nas 
parcerias e relações o apoio necessário. Estar 
mais em casa, no conforto do lar e dos seus que-
ridos pode ser interessante.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana para prestar mais atenção à co-
municação, canceriano, pois há mais risco de 
confusão e desentendimento. Cuidado para não 
mandar aquela mensagem importante para a pes-
soa errada. É um bom período para revisar docu-
mentos e tudo o que envolve burocracia.
Leão 22/07 a 22/08
Você começa uma fase de revisão de valores 
durante essa semana, leonino. Tantos os valores 
materiais quanto imateriais estarão em pauta. É 
um bom período para organizar melhor as finan-
ças, repensar investimentos e se planejar para o 
futuro com mais estrutura. Apesar do Sol mudar 
de signo o ciclo segue leonino e você deve ser o 
foco.
Virgem 23/08 a 22/09
Uma semana bastante impactante para você, vir-
giniano. Ao mesmo tempo em que o Sol ingressa 
em seu signo, trazendo um novo ciclo e novas 
oportunidades, o seu regente inicia o movimen-
to retrógrado. É um bom momento para repensar 
sua imagem, o seu comportamento e atitudes.
Libra 23/09 a 22/10
Para você a reflexão vem de maneira bastante 
internalizada, libriano. Durante essa semana é 
importante refletir sobre seus medos e compor-
tamento atávicos, sobre o que ainda te impede de 
seguir em frente. Resgatar a sua espiritualidade 
pode ser de grande valia nesse processo.
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma semana em que você pode se sentir com 
menos energia, ou precisando mais de momen-
tos de solitude, escorpiano. Ouça a sua intuição e 
respeite o seu momento. Ao mesmo tempo pode 
estar acontecendo uma reflexão sobre as amiza-
des e os grupos aos quais pertence. Preste aten-
ção aos seus sonhos, que podem conter respostas.
Sagitário 22/11 a 21/12
A lua cresce no seu signo, sagitariano, trazendo 
mais energia. É uma semana para revisar acor-
dos profissionais e até os rumos da sua carreira. 
Ajustes podem ser feitos a fim de que as suas me-
tas estejam mais alinhadas aos seus desejos. Mas 
evite atitudes impulsivas, tudo precisa ser bem 
refletido durante esse período.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Alguns pensamentos sobre retomada de estudos 
ou sobre viagens podem ressurgir durante essa 
semana, capricorniano. É importante refletir bas-
tante e aproveitar o momento para ajustar os pla-
nos e metas de futuro. Até mesmo suas crenças e 
convicções podem passar por essa ponderação, 
então dê atenção a isso.
Aquário 21/01 a 19/02
Pode ser uma semana importante para revisar os 
acordos dentro das relações mais íntimas, aqua-
riano. Desde as finanças compartilhadas até os 
momentos de privacidade nos relacionamentos, 
tudo pode ser remexido e alguns descontenta-
mentos podem vir à tona. Aproveite para fazer 
novos combinados.
Peixes 20/02 a 20/03
Tanto nos relacionamentos amorosos quanto 
nas parcerias de trabalho podem haver revisões 
durante essa fase, pisciano. Algumas conversas 
serão importantes para ajustar os acordos. Apro-
veite para deixar claro os seus desejos e insatis-
fações, sabendo se posicionar sobre o que é real-
mente relevante para você.

Mutirão de Ultrassom          
com Agendamento Fechado em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

está promovendo um mutirão de ultras-
som com agendamento fechado. A se-
cretaria conduziu uma triagem e iden-
tificou pacientes com maior prioridade 
para os exames. Na primeira rodada de 
exames, 32 pacientes foram agendados 
no sábado, 19 de agosto, no Centro de 
Especialidades, situado na Rua Pastor 
Octávio Scholl, 103, no centro da cida-
de. Com início às 13h30, tendo ocorri-
do somente duas ausências.
A equipe envolvida nessa ação é com-
posta por:
• Recepção: Bolizane Isley Mendes 
Ferreira da Cruz
• Técnica de Enfermagem: Claudinéia 
de Oliveira Alegre dos Santos
• Estagiária: Kariny Cristina Francis-
co
• Coordenadora de Atenção Básica: 

Marinilze Aparecida Barbosa
• Auxiliar de Limpeza: Andrea Vargas 
Gonçalves
• Médico: Romulo Dia Tomando Perei-
ra Mihomen
Atenção: o próximo mutirão agenda-
do está programado para amanhã, 26 de 

agosto, a partir das 8h da manhã, com 48 
pacientes agendados. É crucial enfatizar 
que, se você é um desses pacientes, é fun-
damental comparecer, visto que a sua saú-
de é um bem precioso.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Semana da Alimentação   
Saudável na Escola José Forner

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
realizou, por meio da Secretaria de 

Educação, a Semana da Alimentação 
Saudável na Escola José Forner. Duran-
te toda a semana, foram desenvolvidas 
diversas atividades relacionadas à pro-
moção de uma alimentação saudável.
Entre essas atividades, destacam-se a 
criação de histórias e livrinhos, a ela-

boração de cartazes, a prática de ativi-
dades físicas, a exploração do valor nu-
tricional dos alimentos, além de outras 
iniciativas. 
Para encerrar a semana, na sexta-feira, 
os alunos participaram de um maravi-
lhoso piquenique. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Com exclusividade, a prefeita de Es-
tiva Gerbi, Cláudia Botelho (MDB), 

gravou entrevista com o Jornal Polêmica 
e Debates na quarta-feira (23) por cerca de 
10 minutos, e fez algumas revelações su-
per interessantes. Entre elas, afirmou que 
sonha ser candidata a deputada estadual. 
Acompanhe:
Polêmica - É verdade que você será can-
didata a prefeita em Mogi Mirim?
Cláudia Botelho – Olha, eu sou nasci-
da e criada em Mogi Mirim, tenho car-
go como funcionária pública, afastada 
é lógico, sou prefeita aqui e sou profes-
sora na rede municipal lá, mas não, por 
enquanto não. Você sabe que a lei não 
permite que eu saia daqui, de dois man-
datos, e vá ser candidata diretamente lá, 
porque eu tenho obrigatoriamente que 
ficar um mandato de fora. Então não é 
esse o meu objetivo agora.
Polêmica - Há boatos que você se lançará 
candidata a deputada estadual em 2026 
com o apoio do deputado Baleia Rossi, é 
verdade que você tem essa pretensão?
Cláudia Botelho – Sim, é verdade! É um 
sonho antigo que a gente já está calen-
tando aí há algum tempo. Se acontecer 
essa oportunidade, se essa chance for 
me dada, provavelmente eu seja pré-
candidata a deputada estadual. Vai 
depender de alguns fatores ainda, mas é 
algo que sim, está no meu coração.
Polêmica - Existe uma incógnita nos bas-
tidores da política de Estiva, quem será o 
seu candidato a prefeito para o ano que 

Prefeita Cláudia Botelho afirma que vice-
prefeito não faz mais parte do seu grupo 

político e nem da sua administração

vem?
Cláudia Botelho – Olha, o meu suces-
sor, que será a pessoa que a gente vai 
lutar muito e batalhar para estar aqui 
no meu lugar, tem que ser uma pessoa, 
primeiramente: que ame a cidade, ame 
a população, que goste de trabalhar pelo 
povo, pela cidade e que tenha garra, assim 
como eu, para buscar recursos e para tra-
balhar. E obviamente, eu não vou aban-
donar, porque não tem lógica, porque se 
eu quero eleger um sucessor, colocar al-
guém em meu lugar, é lógico que eu vou 
ajudar e continuar a fazer o trabalho de 
buscar recursos. Vou estar junto ajudan-
do Estiva Gerbi, ajudando a população e 
jamais vou abandonar a minha cidade, 
nunca. Vou trabalhar ao lado do meu su-
cessor ajudando a cidade como eu sempre 
fiz durante todo meu mandato. E não te-
nho a intenção de abandonar. Eu quero 
estar junto com o meu sucessor ajudando 
a buscar recursos e fazer a cidade cami-
nhar dentro das regras que a gente co-
locou, daquilo que a gente construiu, de 
tudo de bom que está sendo feito e cons-
truído, e as mudanças foram muitas, você 
sabe. Eu acho que ainda é muito cedo 
para a gente estar dando nome aqui, mes-
mo porque dentro do meu grupo político, 
que hoje é o maior grupo político da ci-
dade, existem vários nomes, pra vice, pra 
prefeito, e eu acredito que todo mundo 
tem o direito de pleitear. Não posso sim-
plesmente escolher uma pessoa. A gente 
tem pesquisa, a gente tem monitoramento 

e a gente conversa com as pessoas. Agora 
uma coisa eu te garanto: esse candidato a 
prefeito, o meu sucessor, vai ser do MDB, 
e não será de outro partido. O candidato 
a prefeito, o sucessor da prefeita, será do 
partido da prefeita Cláudia Botelho e do 
Baleia Rossi que é do MDB. Que é o par-
tido mais forte da cidade, que é o grupo 
político mais forte da cidade. Não tem por 
onde, mesmo porque diante de todo o tra-
balho que eu, prefeita do MDB, venho de-
senvolvendo na cidade e levando o nome 
de Estiva na região toda, não teria como 
ser diferente.
Polêmica - Há quanto tempo o vice-pre-
feito Márcio Pavan não faz mais parte da 
sua administração?
Cláudia Botelho – Olha Adolfo, há mais 
de 2 anos que o Márcio não está na nos-
sa administração, não faz parte mais do 
grupo político da Cláudia Botelho, por-
que ele não compactua do nosso traba-
lho. Não está mais em parceria conosco. 
O meu grupo político, como te disse, 
o grupo político da prefeita Cláudia 
Botelho, é o maior grupo político de 
Estiva, que é o MDB, juntamente com 
demais partidos que fazem parte da base. 
O grupo do Márcio, o partido do Márcio, 
não está mais na base da prefeita há mais 
de 2 anos. Mas por quê? Porque a forma 
de trabalho da prefeita Cláudia, do meu 
grupo, do meu secretariado, da minha 
diretoria, não bate com a forma de tra-
balho do Márcio e nem dos dois aliados 
dele, do grupo político dele. É assim: a 
nossa forma de trabalho é uma, a minha 
forma de trabalhar, de ver a política, de 
entender a política, de correr atrás, de 
buscar, de lutar, de brigar mesmo; porque 
as vezes a turma fala assim: a Cláudia é 

brigona; e brigo mesmo. Brigo por Esti-
va, brigo pelo povo, brigo pelo direito da 
minha cidade, e se isso for defeito, então 
eu tenho esse defeito.
Resumindo: Cláudia Botelho não revelou 
o que a gente mais queria saber, o nome 
do candidato a prefeito de seu grupo polí-
tico, mas pelo menos disse que vai ser do 
MDB, o que já é uma dica.
A Prefeita finalizou dizendo que a prova 
da excelente aprovação de sua administra-
ção é a votação recebida pelos deputados 
Baleia Rossi, 2.926 votos, e Jorge Caruso 
com 1.864. 
Então finalizando as tentativas de tirar as 
dúvidas da galera de Estiva Gerbi, a prefei-
ta Cláudia não vai ser candidata a prefeita 
em Mogi Mirim, sonha em ser candidata 
a deputada estadual, não revelou o nome 
do candidato a prefeito que vai apoiar nas 
próximas eleições e afirmou que faz mais 
de 2 anos que o vice-prefeito Márcio Pa-
van está fora de sua administração.
É importante saber que o Márcio continua 
sendo vice-prefeito, porém, não está mais 
em parceria com a atual administração, e 
a qualquer momento, assim que necessá-
rio, ele estará disponível para exercer sua 
função.
O Polêmica enviou mensagem via Wha-
tsApp para o Vice-prefeito perguntando 
se é verdadeira a informação que há mais 
de 2 anos ele não está mais em parceria 
com a administração da prefeita Cláudia, 
e respondeu o seguinte: “Ok, é esse pe-
ríodo mesmo, porém, sempre me colo-
cando à disposição”.
Para ver mais e os detalhes da entrevista 
na íntegra, acesse o Portal JAPE de Notí-
cias, jape.com.br.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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O presidente municipal do MDB e ex-
-presidente da Câmara de Vereadores 

de Conchal, Rogério Simoso (Rogério da 
Farmácia), participou na última segunda-
-feira (21) de jantar no Palácio dos Ban-
deirantes a convite do governador de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas (Republicanos), 
acompanhado do deputado federal Baleia 
Rossi, presidente nacional do MDB, e do 
deputado estadual Jorge Caruso (MDB-
-SP). Foram convidadas todas as lideran-
ças nacionais, estaduais e municipais do 
MDB de São Paulo.
Rogério Simoso aproveitou a ocasião para 
dialogar e interagir com os líderes políti-
cos do MDB, parceiros de Conchal, cujas 
contribuições têm resultado em impactos 
significativos no cenário municipal.
“Nossos deputados parceiros, Ba-
leia Rossi (federal) e Jorge Caruso 
(estadual), já destinaram recursos 
para nosso município, por meio de 
emendas parlamentares, que muito vão 
contribuir com nosso desenvolvimento”, 
disse o ex-presidente da Câmara de Con-
chal.
“Apresentei ao governador Tarcísio 
importantes demandas de interesse da 
nossa população, com total apoio dos 
nossos deputados. Fiquei impressiona-

Rogério Simoso é convidado para jantar com 
o governador Tarcísio durante reunião com o 

MDB Paulista; foi anunciado que investimentos 
do Estado serão enviados para Conchal

Desenvolvimento de Conchal esteve na pauta do encontro do governador
com lideranças municipais, estaduais e nacionais do MDB Paulista.

do com o conhecimento que o gover-
nador tem da nossa realidade local e 
muito satisfeito com os compromissos 
que ele fez conosco, para atender essas 
reivindicações”, revelou Rogério.
Durante o evento, o presidente nacional 
do MDB, Baleia Rossi, reafirmou que “o 
compromisso do MDB é com a nossa 
gente e seguimos sempre trabalhando 
por mais desenvolvimento nos municí-
pios.”.
“É muito gratificante fazer parte de 
uma minha família tão grande e com-
prometida com os interesses do nosso 
município; o MDB é um exemplo de ali-
cerce que todo partido deveria oferecer 
aos seus integrantes. Estou orgulhoso 
de ouvir do próprio governador que 
Conchal será contemplada com recur-
sos importantíssimos porque a popula-
ção conchalense se mostrou fiel e acre-
ditou em nossos representantes. Quero 
aproveitar e agradecer a cada um que 
sempre acreditou e acredita em nosso 
trabalho, porque o MDB de Conchal é 
compromissado com o povo e veio para 
fazer história, veio para melhorar ain-
da mais a qualidade de vida da nossa 
população”, enfatizou Simoso, com ex-
clusividade ao Jornal Polêmica.   

Jantar regado a anúncios positivos
Tarcísio de Freitas revelou aos presentes, 
em primeira mão, um importante resultado 
para a economia de São Paulo: o PIB do 
Estado cresceu 2,4% no primeiro semestre 
deste ano. “Sinal de que estamos gerando 
mais riquezas e mais empregos a partir 
das decisões tomadas até aqui. E o re-
flexo vem forte no crescimento do setor 
de serviços (3,5%) e com o nosso agro 
(1,8%)”, disse, otimista, o governador.

Parceria estado X municípios
O governador de São Paulo organizou 
o encontro para anunciar investimentos 
do Estado nos municípios administrados 
pelo MDB, como forma de alavancar o 
desenvolvimento e atender demandas da 
população, firmando parcerias políticas e 
institucionais com o partido, que é o mais 
organizado no estado e em todo o país. 
Dezenas de outros pré-candidatos eme-
debistas a prefeito também estiveram pre-
sentes. Também compareceu o Secretário 
de Governo e Relações Institucionais do 
Estado, Gilberto Kassab.
A queda na arrecadação dos municípios, 
que já vem ocorrendo há anos, tem sido 
obstáculo para novos investimentos im-
portantes e, em alguns casos, até para 

manter os pagamentos em dia. Por esta 
razão, o governador Tarcísio, mostrando-
-se sensível ao problema, falou de algu-
mas soluções que o estado pretende adotar 
para minimizar os reflexos, afirmando que 
a parceria com o MDB se concretizará em 
apoio aos municípios. Ele apresentou aos 
convidados suas próximas ações e pro-
jetos que colocará em votação na Alesp, 
para incentivar o crescimento do setor in-
dustrial em São Paulo e, com isso, aumen-
tar a arrecadação do estado e os repasses 
às prefeituras, destacando que está muito 
empenhado em reforçar os investimentos 
na saúde pública dos municípios, princi-
palmente os de menor porte.
Além do prefeito de São Paulo, Ricardo 
Nunes, outros prefeitos do MDB de to-
das as regiões de SP, deputados federais e 
estaduais do partido marcaram presença, 
como Cláudia Botelho, prefeita de Estiva 
Gerbi, e Carlos Alberto, prefeito de Am-
paro.
Segundo os participantes, o encontro des-
tacou a união das lideranças em busca 
de soluções para o desenvolvimento dos 
municípios, reforçando o papel ativo do 
MDB na construção de um futuro melhor 
para o estado de São Paulo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Rogério Piru encaminhará reivindicações para a 
Administração Municipal solicitando colocação de placas 

de sinalização em determinados locais de Conchal
Rogério Piru (PMN) pede que sejam 

afixadas placas indicativas em diver-
sas vias do município, dentre elas na Rua 
Paulo Gelly com a Rua dos Bonon, no Jar-
dim Porto Seguro, na Rua XV de Novem-
bro com a João Pessoa, no Centro, e tam-
bém na Rua São Paulo com a Azaleias. 
“Neste último local é ainda mais com-
plicado, acredito que a instalação de 
um semáforo seria a melhor alternativa 
a se fazer, nesse trecho já aconteceram 
vários acidentes”, contou Piru.
Estou pleiteado esse serviço, uma opera-
ção relativamente simples e muito pedida 
pelos moradores dos bairros.
Nesta indicação o parlamentar cobra que 
a prefeitura tome as providências neces-
sárias para sinalizar devidamente os refe-

ridos trechos.
Outros pedidos feitos pelo vereador são a 
reforma do prédio do CAPS (Centros de 
Atenção Psicossocial) e aquisição de um 
veículo para a Policial Civil.
Rogério Piru é um dos vereadores mais 
atuantes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, 
com ações focadas, principalmente, 
em educação, saúde, segurança, 
acessibilidade, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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Prefeitura de Engenheiro Coelho:  
Avanços Significativos para a Educação

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
está sempre pronta para atender as 

demandas e promover melhorias em nos-
sa cidade. Na manhã desta quarta-feira, 

23 de agosto, o Prefeito Dr. Zeedivaldo, 
acompanhado pelo Diretor João Mauricio, 
realizou uma visita à Secretaria de Educa-
ção para uma reunião com o Secretário de 

Educação, Professor José Paulo Martini. 
Durante a reunião, o Secretário apresentou 
diversas demandas de extrema importân-
cia para a área educacional, as quais foram 

prontamente acolhidas pelo prefeito.
Entre essas demandas, destaca-se o reajus-
te salarial dos profissionais da educação, 
que é de suma importância. Na mesma 
ocasião, o prefeito encaminhou a deman-
da para a elaboração do projeto e para a 
reserva financeira necessária, visando 
cumprir os trâmites legais. O objetivo é 
garantir que esse reajuste seja incluído na 
folha de pagamento ainda neste mês.
Após um estudo detalhado e algumas 
modificações sugeridas e implementadas 
pelo Secretário, foi possível concretizar 
esse reajuste. O Secretário Martini enfati-
zou que essa viabilização foi possível gra-
ças à liberdade de atuação que o prefeito 
proporcionou dentro da pasta.
O Prefeito ressaltou a relevância de valo-
rizar os profissionais da educação, con-
siderando esse passo fundamental para 
alcançar nosso principal objetivo: propor-
cionar uma educação de qualidade para 
nossas crianças.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho



Página 06                                                                                                                                                                                                                                             25/08/2023

Conchal: Anote na agenda!!!
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho recebe novos coturnos

Na tarde desta terça-feira, 22 de agos-
to, ocorreu um marco significativo 

para a Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho. Em conformidade com a nova 
meta de aprimoramento e renovação de 
equipamentos, foram entregues aos guar-
das municipais os novos coturnos táticos. 
Esses coturnos, totalmente impermeáveis, 
representam um avanço crucial para pro-

porcionar maior segurança e conforto aos 
guardas. Eles agora fazem parte do uni-
forme padrão da Guarda Municipal, ga-
rantindo uma preparação adequada para 
responder prontamente às ocorrências.
“Uma guarda bem equipada e treinada 
exerce um efeito inibidor sobre as ati-
vidades criminosas, além de trabalhar 
com maior orgulho”, afirmou o prefeito 

Dr. Zeedivaldo durante a entrega dos no-
vos coturnos. A ação não apenas simboli-
za um compromisso com a excelência na 
segurança pública, mas também demons-
tra o empenho contínuo da administração 
municipal em fortalecer as capacidades da 
Guarda Municipal de Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Clube da Caminhada de      
Engenheiro Coelho já é um sucesso

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
está animada em te convidar para 

fazer parte do incrível Clube da Cami-
nhada! A cada semana, nossa família 
cresce e a diversão só aumenta. Não per-
ca essa chance!
Quando: Todas as quartas-feiras, a par-
tir das 18:00. 
Onde: Nas margens do Lago Municipal.
Durante o encontro semanal, além da 
caminhada revigorante, também aconte-
ce uma sessão de ginástica ao ar livre, 
usando os aparelhos da academia. Tudo 
para cuidar do corpo e da mente.
Convidamos todos a se juntarem a nós, 
independentemente da idade ou condicio-
namento físico. Os membros do Clube da 
Terceira Idade são especialmente bem-
-vindos, leve seus amigos e familiares 
para essa experiência única.
Quem comanda a diversão é o superinten-
dente de Esportes, Diogo Mansur. Ele es-

tará lá todas as quartas, garantindo que a 
energia seja contagiante e o sorriso esteja 
em todos os rostos!
Essa iniciativa é resultado de uma parce-
ria incrível entre a Diretoria de Assistên-
cia, o Fundo Social de Solidariedade e a 
Diretoria de Esporte e Lazer. Juntos, esta-

mos comprometidos com o seu bem-estar.
Então, essa é a oportunidade de movi-
mentar o corpo, conhecer novas pessoas 
e cuidar da sua saúde. Reserve um lugar 
na sua agenda e nos encontramos lá!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Estiva Gerbi       
inaugura Sala Sensorial para   

pessoas com autismo
A Prefeitura de Estiva Gerbi, sob gestão 

da prefeita Claudia Botelho (MDB), 
inaugurou, na noite desta terça-feira, 22, 
a Sala Sensorial “José Eduardo da Silva 
Marques” no Centro Educacional “Alber-
to de Souza”.
A sala é composta de playground espuma-
do, colchonetes, tatame, parede de escalada 
inclinada e outros equipamentos que, se-
gundo a prefeita, “estimulam as habilida-
des cognitivas e motoras que possibilitam 
o desenvolvimento da força, do equilíbrio, 
da coordenação, noção de cores e formas. 
São recursos terapêuticos que promovem 
estímulos vestibulares, consciência cor-
poral e toda parte sensorial de desenvolvi-
mento da criança como um todo.”
A cerimônia de inauguração contou com a 
presença de vereadores, secretários, dire-
tores, familiares do homenageado e tam-
bém do Pastor Magdiel Garzarro, da Igreja 
ICPI, do Presidente da APAE, Francisco 
Eduardo de Toledo, da Diretora da insti-
tuição, Carolina Frittoli e do ex-vereador 
Nelson Donisete.
A implantação da sala sensorial foi um pe-
dido do suplente de vereador, Éder do Pra-
do feito à prefeita que em conversa com a 
vereadora Cláudia Zanco (MDB), pronta-
mente iniciou a busca de recursos e obteve 
êxito através de emenda parlamentar dis-
ponibilizado pelo deputado estadual Jorge 
Caruso (MDB) no valor de R$ 100 mil.
Em seu discurso de inauguração, a prefei-
ta agradeceu a vereadora e também ao de-
putado Caruso pela liberação dos recursos 
que mais uma vez beneficiará os autistas 
de Estiva Gerbi. “Esperamos que mais 
vereadores possam estar envolvidos para 
ajudar a melhorar, cada vez mais, a vida 
das pessoas na nossa cidade”, salientou 
Claudia Botelho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi


